

Reafirma Cuba voluntad de fortalecer lazos con naciones caribeñas



La Habana, 18 junio (RHC) El Ministerio de Relaciones Exteriores de Cuba saludó hoy a través de la red social X, el aniversario 43 de la creación de la Organización de Estados del Caribe Oriental (OECS) y reafirmó la voluntad de continuar fortaleciendo los lazos de cooperación.

A propósito de la fecha, la Cancillería cubana también manifestó el interés de consolidar los nexos de amistad con los pueblos del Caribe.

La OECS es una organización internacional dedicada a la armonización económica y la integración, protección de los derechos humanos y legales, estimulación de la buena gobernanza entre y en los países.

Está formada por: Antigua y Barbuda, Dominica, Granada, Montserrat, Saint Kitts y Nevis, Santa Lucía, y San Vicente y las Granadinas; Anguila y las Islas Vírgenes Británicas. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/357708-reafirma-cuba-voluntad-de-fortalecer-lazos-con-naciones-caribenas>



Radio Habana Cuba